

Los padres piden que la Jaume I impulse Ciencias del Deporte - Mediterráneo - 28/07/2018

CRECE EL APOYO A LA NUEVA CARRERA

Los padres piden que la Jaume I impulse Ciencias del Deporte

► La FAMPa ve bien su implantación al creer que tendría muchas solicitudes

► Centelles apela a impulsar el deporte por ser fuente de salud física y mental

MARI CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.esperiodico.com
CASTELLÓN

La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de Castellón (FAMPa) reivindica la carrera de Ciencias del Deporte para la Universitat Jaume I. Desde la FAMPa se da un apoyo expreso a la titulación, mientras que la UJI todavía deshoja la margarita y la supedita a un informe de titulaciones y a priorizar Ciencias de la Salud y los dobles grados.

La presidenta de los padres, Silvia Centelles, se declara partidaria de impulsar esta carrera, así como la incorporación de la Educación Física como asignatura en segundo de Bachillerato.

«Hay mucha demanda de Ciencias de la Salud y del Deporte. Además, cualquier carrera nueva que pueda estudiarse en una universidad pública es favorable para los alumnos de Castellón y de provincias próximas. Por tanto, me parece positivo», declara.

Silvia Centelles también aboga por impulsar la Educación Física, porque es «muy saludable». Señala que hay «distintos informes que reflejan que hacer ejercicio es beneficioso para la salud física y mental, a diferencia de llevar

una vida sedentaria», concreta.

La reivindicación de la carrera de Ciencias del Deporte también ha pasado al terreno político. Sin ir más lejos, el presidente de NNGG del PP de la provincia de Castellón, Vicente Blay, indica que «Castellón se merece que la UJI implante estos estudios», por lo que pide a la rectora de la UJI, Eva Alcón «que atienda esta reivindicación histórica». Recuerda que el deporte es un eje estratégico para la provincia y una fuente de oportunidades inagotable.

UN ESTUDIO // Como publicó ayer este periódico, la rectora de la UJI, Eva Alcón, manifestó que tienen previsto «hacer un análisis de la oferta actual de la UJI para ver la posibilidad de implementar nuevos estudios que puedan contribuir a prestar un servicio público de formación superior en nuestro territorio y hacer una oferta atractiva y diferenciada». «En dicho estudio se verá la idoneidad de implantar el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte como parte de la oferta del ámbito de Ciencias de la Salud», señala Alcón, quien desveló que priorizará dobles grados y consolidación de Salud sin descartar nuevos títulos. ≡



► En la imagen el centro de tecnificación deportiva de Vila-real, ofrecido a la UJI para poder ofertar el grado.